Dritter Ferientag beim Budokan

Zum mittlerweile dritten Mal lud der Budokan Saal zu einem Schnuppertag im Zuge des Teugner Ferienprogramms ein. Insgesamt 18 Teugner Kinder waren mit vollem Einsatz dabei und lernten die Welt der Kampfkünste im Dojo des Vereins kennen. Nach einem kurzen Rundgang durch die Trainingsräume trainierten die Kampfkunstinteressierten in drei unterschiedlichen Stationen Techniken, Koordination und Fallschule und sammelten dabei Stempel auf ihren Laufzetteln. Diese wurden am Ende des Tages wichtig, denn sie konnten gegen eine Mappe und eine Urkunde eingetauscht werden. Den Abschluss der gemeinsamen Zeit bildete ein gemeinschaftliches Mittagessen – der Budokan freut sich schon auf nächstes Jahr!





